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冬至の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、１２月１９日（木）に第３回代表者会が開催されましたのでご報告いたします。 

 

 

１．校長先生から 

 長い２学期、全校としても学年としても、いろいろな行事がありました。そのよう

な中、保護者と教職員の会の皆様には、夏休みの環境整備作業、体育祭のドリンクや

近隣商業施設駐車場の見守り、下校パトロール、ベルマーク回収、正装等リサイクル

活動、資源物回収など、学校のために活動いただきありがとうございます。 

  今学期は自転車の乗り方で、近隣の方々から何回かお叱りの連絡をいただいていま

す。交通安全、特に自転車について、教職員から注意喚起しておりますが、ご家庭で

もお話しいただけると助かります。 

  また、不審者についても、塾で夜遅く帰らなければならないこともありますが、安

全には気を付けるよう声掛けをお願いします。 

  感染症が流行っています。生徒・職員とも感染者がいる状況ですが、手洗いが大事

です。感染しないよう手洗いの励行をお願いします。 

  ２学期お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

２．事務局から（板垣教頭） 

    ・２学期の各委員会の活動ありがとうございました。３学期は今年度の活動の反省や

報告、来年度の計画の作成等がありますが、引き続きご協力をお願いします。 

    ・令和６年度の各委員会の執行状況を確認しました。 

    ・令和６年度の各委員会以外の一般会計、特別会計とも執行状況を確認し、承認を得

ました。 

 

 

３．学校代表から（２学期の活動報告と今後の活動予定） 

 

（１）学級委員会 

   ・さわやかコミュニティ推進事業への参加 

        １１月３０日（土）オープンセミナー「ＳＤＧｓの達成に向けて、私たちにでき

ること」とテーマとし、フードバンクちばから講師をお招きし、お話をいただき

ました。 

      ・開かれた学校づくり委員会への参加 

        ９月６日（金）と１１月２２日（金）に印旛明誠高等学校で行われました。 

      ・体育祭での飲料配付 

生徒たちにポカリスエットを配付しました。事前に仕分け作業を行いました。 

      ・卒業記念品の検討 

        ３年生進路説明会終了後に学年主任とともに卒業記念品の検討を行いました。 

ぎんなん 



（２）文化委員会  

     ・  ９月 文化委員代表で保管作業を行いました。 

      ・１０月 スクリレにて正装等リサイクルのお知らせを送信しました。 

      ・１１月 小学校６年生の保護者の方々に、正装等リサイクル開催のお知らせを、小

学校を通じて配信しました。 

      ・１２月７日（土） 正装等リサイクルに向けての事前準備作業を行いました。 

      ・１２月１２日（木） 正装等リサイクル活動を開催しました。６年生保護者の方々

が多数お見えになり、大盛況でした。 

      ・３学期もリサイクル品の募集案内を送信します。多くの方がリサイクル品を必要

としています。ぜひ、ご協力をお願いします。 

       

（３）校外委員会 

     ・下校パトロールを行いました。 

        ３年校外委員 ９月１７日（火）  ２年校外委員 １１月２５日（月） 

１年校外委員は２月１７日（月）に行う予定です。 

正門を出たところの西の原保育園付近の横断歩道では、車がかなりのスピードで

走行する状況があります。保護者がパトロールとしてその場にいたため停止した

ようでした。大人が見守ることが大事だと感じました。 

      ・体育祭パトロール 

近隣商業施設に駐車しないよう見守りをしました。ほとんど駐車する様子はあり

ませんでしたが、一部の保護者が校外委員のいない場所から駐車場に進入し駐車

する方がいました。 

 

（４）環境委員会 

     ・８月２４日（土）に除草作業を行いました。多くの保護者、部活動生徒、先生方

の参加がありました。グランドや学校の内外をきれいにすることができました。

暑い中、ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。 

      ・１２月１９日（木）授業参観の前に資源物回収を行いました。今後も資源物回収

にご協力をお願いします。 

 

（５）ベルマーク委員会 

      ・ベルマーク、ｗｅｂベルマーク、インクカートリッジ回収のお願いをスクリレで

行いました。 

      ・ベルマークの収集にご協力をいただき、ありがとうございます。今後もよろしく

お願いします。特にネットショッビングで、自動的にベルマークが貯まるｗｅｂ

ベルマークをぜひご利用ください。また、年賀状作成で使用したインクカートリ

ッジの提出を重ねてお願いします。 

 

（６）家庭教育学級 

・本日（１９日（木））午前中に今年度最後の第６回家庭教育学級を行いました。 

・計画していた６回の家庭教育学級を予定どおり開催することができました。 

・各回とも１０名前後の保護者の皆さんの参加がありました。 

 

 

４．その他（学校より） 

・次回（第６回）代表者会議 ３月２１日（金）です。保護者会終了後に行います。 

よろしくお願いします。 


